
<<Può una pecora del Mio gregge essere perfetta?>> 
 

Messaggio del 13.11.1996  
 

-”Perchè, figli cari, provate così tanto dolore, ogni qualvolta una creatura, nella quale avevate riposto 
tutta la vostra fiducia, vi delude? Chi sbaglia,  tra voi e quella creatura che manifesta una sua debolezza?  
 
Voi, naturalmente, figli cari...perchè, in cuor vostro, avete preteso «l’impossibile». Non appartiene, forse, 
all’umanità, l’imperfezione? Può, dunque, una pecora del Mio gregge, essere «perfetta»? Come potete dunque 
provare una ‘sì grande delusione, quando un fratello, che magari amate in modo particolare, non agisce come vi 
sareste aspettati? 
 

Tutto è possibile e tutto è mutevole. 
 

La lotta tra il Bene e il Male è incessante, nel cuore di ognuno... e più una creatura è impegnata verso il Bene, 
più il Male cerca di avere il sopravvento su lei, manifestandosi nei modi e nei tempi più impensati. 

 
Sta a voi, anime care, trasformarvi in forze calamitanti, capaci di estrarre dal cuore di ogni creatura ogni 
positività spirituale... e fare emergere gli istinti e i desideri più buoni. 
Ma, anche in questo caso, siate certi, figlioli, che verrà il giorno in cui non otterrete, da chi vi sta accanto, le 
risposte comportamentali che vi attendete...perchè l’uomo è incostante e fragile. 
 
Ma voi, anzichè esternare la vostra delusione, dovete cogliere quel momento (al quale dovete sempre essere 
preparati) e trasformarlo in ulteriore, preziosa testimonianza, per voi e per gli altri, della fragilità umana in 
contrapposizione alla perfezione Divina. 
 
Sono cadute inevitabili, senza delle quali, sarebbe impossibile frenare il dominio dell’orgoglio e della 
superbia... acerrimi nemici dell’umile devozione, necessaria per varcare le frontiere dei Cieli. 
 

IO, incessantemente, dono all’umanità i mezzi necessari per rialzarsi dopo ogni caduta! 
Quello che è essenziale, figli cari,  è non rilassarsi... dopo ogni errore, non darsi per vinti, non ritirarsi  dal 

grande progetto Divino, di pace e d’amore. 
 
Continuate a pregare, anime Mie, pregate perchè il Male rimanga circoscritto e non abbia mai forza sufficiente 

per dilagare nel mondo. 
 
Lui cerca di fare indebolire la vostra fede...vuole provocare tanto spargimento di sangue... vuole svuotare 

le Mie Chiese... suggerisce comunioni sacrileghe! 
 

Figli Miei, state dalla parte dell’amore, siate fedeli alla Parola di Dio, non trascurate di seguire i Sacramenti... e 
rimanete umilmente sereni, per servire con gioia chi è nel tormento e nella tentazione. 
 
E quando i dubbi vi tormentano, provate a verificare se è la vostra vista che non si è indebolita tanto, da non 
farvi più vedere la Verità, perché «Dalla creazione del mondo in poi, le perfezioni invisibili di Dio possono 
essere sempre contemplate con l’intelligenza, nelle opere da Lui compiute» (Romani 1, 20) 
 
Vi abbraccio, figli Miei e vi benedico.  
IO sono il vostro Gesù.” 
 


